

Neue Power im Team der Eisbären Regensburg

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Dienstag, den 02. Juli 2019 um 16:13 Uhr



Die Geschäftsstelle der Eisbären Regensburg hat sich neu aufgestellt: ab sofort werden Valerie Fischer und Max Kaltenhauser das Team hinter dem Team unterstützen.

Neben ihrer bisherigen Arbeit im Bereich Social Media und Sponsorenbetreuung wird Valerie Fischer in Vollzeit als Junior Marketing Manager nun zusätzlich Aufgaben im Marketing und der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit übernehmen. Max Kaltenhauser, selbst ehemaliger Eishockeyprofi, Diplom-Sportwissenschaftler und aktueller Absolvent des Masterstudienganges Sportmanagement, steht der Geschäftsführung künftig als Referent zur Seite und trainiert zudem weiterhin den Nachwuchs im Stammverein EV Regensburg. Somit ist er ein weiteres Bindeglied zwischen Stammverein und der Eisbären-GmbH. „Es ist uns sehr wichtig, unser Unternehmen auch im Backoffice professionell und fachlich fundiert aufzustellen. Valerie und Max passen mit ihrem Know-How, ihrer Motivation, ihrem leidenschaftlichen Engagement sowie ihren innovativen Ideen perfekt ins Team und wir haben viele Pläne für die weitere Entwicklung der Eisbären Regensburg“, freut sich Geschäftsführer Christian Sommerer über den personellen Zuwachs.